



## Une rescapée d'AUSCHWITZ vient à la rencontre des 3èmes

publié le 02/12/2010

IDA GRINSPAN était près de Melle lorsqu'elle a été arrêtée par des gendarmes et déportée vers le camp d'extermination d'Auschwitz.

---

Elle sera au collège de Prahecq mardi 7 décembre salle polyvalente de 9 h 20 à 12 h pour raconter son histoire et répondre aux questions des élèves.

---



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*